

「スグーる」で送ってくれた夏休みの思い出です

秩父に行って温泉と川で遊んだこと、**長瀬**ではラインくんだりをしたことです

6年 サンシャイン池崎のファン

福井県立**恐竜博物館**に家族全員で行きました。福井県で新しくはっけんされたかせきティラノミムスフクイエンスをみれてよかったです。

4年 アンキロサウルス

家族と一緒に**キャンプ**行ったこと

4年 N

僕の思い出は、映画館で**鬼滅の刃**を見に行ったことです。

6年 U

家族で**北海道**に帰省に行きました。北海道では登別の伊達時代村に行きました。伊達時代村では忍者が使うクナイや手裏剣などの説明や実物があり、「覚えておきたい」と思いました。謎を解いて宝を見つけるイベントをやったけれど、難しくて見つけれませんでした。また北海道に行ったら伊達時代村に行きたいと思いました。

5年 夏暑いなー

夏休みの思い出は**宿題**を三日で終わらせたことです。

6年 何もできなかった人

沖縄県**美ら海水族館**に行ったことです。

4年 S

特になし

2年 K

7月24日～7月28日まで**広島**に行っておじいちゃんおばあちゃんに会いに行きました。パパと飛行機に乗って行きました。夏休みが始まる前もずっと楽しみにしていたので会えてすごく楽しくて嬉しかったです。ホテルに泊まったり、海に行ったりしてすごく楽しかったです。最後帰る時悲しかったです。来年もまた行きたいです。

5年 N

日本科学未来館で宇宙船や星などを見たこと。

5年 かに座

家族で秩父・長瀬に行きました。かき氷美味しかったけど1、2時間並びました。並んだ
かいがありました。ご飯も美味しかったです。秩父名物を食べられたので行ってよかったです

5年 JAM'S 入った!

ぐんまのホテルに行きました。プールにも入りました。つぎの日おもちゃ王国に行きまし
た。

2年 O

ふくしまへ行ってあそんだ

1年 さ

家族で旅行に行ったりいっぱい遊んだ

4年 ぽんず

海に行ったのが1番楽しかったです。

2年 ニキ

キャンプ

4年 S

家族旅行に二泊三日で神奈川県に行った。熱海城に行ったり、ガラスのコップにシールを
貼って自分だけのコップを作ったりした。

5年 パグくん

サッカーでの合宿、最終日に一気にやった宿題、熊本旅行、大洗に海に行って津波警報に
巻き込まれたこと、友達と花火、祭り

6年 Gさま

ゆうえんちに行きました。くらやみのジェットコースターにのりました。

3年 さく

夏休みの8月の8日金曜日に広島に行きました。着いた時、お好み焼きを食べました。お
いしかったです。8月の日9土曜日ついにホテルに泊まりました。布団がいっぱいあってす
ごかったです。日曜日に姫路城の中に入りました。6段建だと思いますが、下に鹿があっ
てすごかったです。8月の11日曜日には帰っちゃうけど、明日の誕生日が楽しみです。

2年 T

7月26日に家族全員でプールに行きました。色々な泳ぎ方が出来て楽しかったです。色々な泳ぎ方を知っていたので楽しく泳げました。

3年 Sた

8月10日に福岡のおばあちゃん、おじいちゃんの家に行きました。8月12日、13日は従兄弟と遊びました。12日は、ボーリングに行きました。13日は、スポッチャ(体を動かすところ)に行きました。1番楽しかったことは、バレーボールです。

4年 M

7月26日、プールに行きました。いろいろなプールの種類があって楽しかったです。いろんな泳ぎ方もできて楽しかったです。

5年 R

私の夏休みの思い出は、花火をたくさん見たことと、サマーランドにチア友と行ったことで一す。後はボーイスカウトでキャンプに2泊3日で行ったことです。桐花園に行きました。プール最高♡ 夏休み終わらないでほしいと言う願望多し🐾

6年 不死川兄弟推してる

8月10~13日、沖縄旅行でじいじとばあばの家に行きました。最初はじいじとばあばの家ではなく、最近新しく建て直されたホテルに行きました。最初ホテルではプールで遊びました。その後、海で遊泳しました。そして、ホテルに戻り部屋に行きました。ふかふかのベッドで眠りました。そして次の日お母さん、お父さん、弟たちは先に飛行機で入間市まで帰りました。沖縄に残ったのは自分です。後2日間沖縄で過ごします。最初はやだと帰りたいけど、どんどん楽しくなってきました。もう次の日に帰る1日前の夜晩ごはんは肉パーティーでばあばが鳥豚牛を焼いてくれました。ものすごくおいしかったです。それで空港でパイナップルソフトクリームを食べました。そして次の日沖縄空港発一東京羽田13時5分の飛行機に乗りました。そしてお母さんたちは先に帰ったので1人で飛行機に乗って帰りました。大人の方もついていきます。そのことをジュニアパイロットと言います。それで飛行機に乗りました。まだ沖縄にいたいまだ「じいじとばあばといたい」という涙が出てきました。最初はやだと言ってたのに、、、また沖縄旅行に行きたいです。

3年 J

8月10日に、青森県へ行きました。そして、海にも入りました。海で、ゴーグルをつけて、海の中を見てみたら、海藻に、白い何かがかくっついていました。

3年 2学期も楽しみ

富山に旅行に行きました!!車は7人乗っていたので楽しかったです。

6年 猫さん🐱🐱

8月14・15日、家族で富士五湖の山中湖に行きました。とても寒い洞窟に行って氷が広がっているのを見たり、森でジップラインやアスレチックみたいなものをやったりしました。移動中、看板に山中湖村と書いてあって少し驚きました。富士山は、天気が悪くて見えにくかったけど、よく見ると赤くなっていました。夏だから雪が溶けて赤くなったとお母さんが教えてくれました。ホテルの部屋も広くて、みんなで話したりして楽しかったです。いつか天気がいい時に富士山を近くで見たいです。

6年 S

川に行って、カエルをつかまえました。

3年 K

僕は夏休みにながとろに行きました。その1日はデイキャンプで、川で遊んだり、温泉を楽しむことができました。温泉ではサウナに長い時間入った後に水風呂に入って冷たいと思ったら気持ちよくて嬉しかったです。川は素手で魚を取ろうとしましたが滑って逃しましたけどギリギリさわられて良かったです。

4年 扇少年

市民プールに行った事です。

3年 T

家族で静岡県海に行ったことです。理由は、弟とお相撲したり、シュノーケルを付けて魚が三びき見えたからです。

4年 おさつどき

7月27日、秩父の旅館に行きました。部屋には、大きめのテレビがあって机にはせんべいなどのお菓子が置いてありました。1泊した後、ライン下りをしました。暑かったので冷たい水がかかって気持ち良かったです。

4年 いちご

家族で秩父・長瀬に行きました。かき氷美味しかったけど1、2時間並びました。並んだかいはありました。ご飯も美味しかったです。秩父名物を食べられたので行ってよかったです。

4年 おれんじ

8月15日、お姉ちゃんと友達と一緒にプールに行きました。ボールで遊んだり、鬼ごっこしたり、久しぶりにみんなで遊んで楽しかったです。

4年 ピッコ大好き

ばーちゃん家にいった事です。

5年 N

いとこと家族で吉川屋に行ってプールで遊びました。

3年 アイス

歯医者さんに行ったあと、クッキーと買っておいた甘えびをママと食べて、習い事の体操教室に行った。クッキーと甘えびはとてもおいしかった。あと、おばあちゃん家ではおやつにハーゲンダッツや飴、おはぎを食べた。どれもおいしかった。ほかには、週に7回からあげを食べた。いろんなどころのからあげは、どれもおいしかった。あるサービスエリアのからあげは安くて美味しくて最高だった。

4年 食べ過ぎた

栃木の温泉に行きました。○の家のお友達と遊びに行きました。

3年 R